

Vos questions / nos réponses

THC dans le sang

Par [Profil supprimé](#) Postée le 08/02/2015 20:48

Bonjour je doit passer des examen s'engun pour dépister le cannabis je suis un consommateur régulier 1-2 joint par jour ça fait 1 semaine et demi que j'ai arrêter est ce que le THC sera encore présent dans mon sang dans 2 semaines ?

Mise en ligne le 10/02/2015

Bonjour,

Les délais de détection concernant le THC sont les suivants :

- De 24h dans le sang quelle que soit votre consommation,
- De 3 à 5 jours dans les urines pour une consommation occasionnelle, de 30 à 70 jours dans les urines pour une consommation régulière.

Dans 2 semaines donc, votre test sera négatif puisqu'il s'agit d'un dépistage sanguin, en revanche, il y aurait de fortes chances pour qu'il soit encore positif s'il s'agissait d'un test urinaire.

Cordialement.
